

子どものバランス



11月14日、篠路児童会館で「一輪車検定」が行われました。子どもたちは、日ごろの練習の成果を発揮して、補助なしで前進するなどの目標を次々にクリアしていきました。

大人もバランス



10月22日、屯田地区センターで開催された「とんでん健康フェア」。バランスボール体操に参加した人たちは、ボールの不思議な感触を楽しみながら体を動かしました。

まちかどアルバム

決めろアタック!



10月22日、太平百合が原地区センターで「ふれあいミニバレー大会」が開催されました。見事なスパイクが決まるたびに、会場は大いに盛り上がりました。

いざという時に備えて



10月20日、新川小学校のグラウンドで、6年生の児童が消防団員から消火器の使い方を教わりました。訓練用消火器の水の勢いに驚きながらも、真剣に取り組みました。

身近な芸術を楽しむ



11月18日から24日まで、札幌サンプラザで開催された「北区のアーティスト展」。北区在住で活動している芸術家の作品が多数展示され、訪れた人々の目を楽しませていました。

手話から始めるボランティア



11月18日、北区民センターで行われた「ボランティアはじめの一步手話講座」。お互いの名前や年齢を紹介し合うなど、手話によるコミュニケーションを楽しく体験しました。